
インスタグラムで「# いいないだて」がついた投稿を広報担当者が
確認し、今月の「ベスト・オブ・いいない！」を決定します。さて、
今月の「いいない！」は？今月の「#いいないだて」
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伊達な宣伝部長・清
せいのきみひろ

野公弘さんの活動

テレビ・SNS で「伊達の旬」を発信
　まちの魅力発信の担い手となり、自分の活動を通して地域の魅
力を発信する「伊達な宣伝部長」が、普段どのような活動をして
いるのかのぞいていきます。今回は清野公弘さんの活動に注目！！

県民リポーターでテレビ出演！
　KFB 福島放送で平日夕方に放送されている「シェア！」に県民
リポーターとして出演し、伊達の旬な話題を発信しています。
　これまでシャインマスカットやイノシシ革商品、路面電車ミュー
ジアムなど、伊達の魅力を元気いっぱいに伝えてきました。取材
の日のテーマは「伊達のモモ」。品種の多さや、７月〜 9 月まで
の長い期間モモが味わえることなどを PRしました。

ほぼ毎日ツイッター更新
　紅屋峠の様子を年間を通してツイッターで発信す
るなど、ほぼ毎日更新する清野さん。ローカルニュー
スの天気コーナーの「常連」でもあります。

▲清野さんの
　ツイッター

今後の抱負
　「もっとたくさんの人たちに、伊達のおいしい農作物を知ってもらう
ために、情報発信をもっとがんばりたい」と話す清野さん。旬な話
題をいつも発信してくれる清野さんのご活躍に、ますます期待です。

※このスペースは有料広告です。詳しくは、秘書広報課（☎ 575-1113）にお問い合わせください。

清野公弘…�保原町在住。JA 勤務で培った豊富な知清野公弘…�保原町在住。JA 勤務で培った豊富な知
識で、伊達の青果物の魅力を広める。識で、伊達の青果物の魅力を広める。

◀️�動画撮影の相棒は伊達
市観光物産交流協会の
佐藤聡子さん。いつも
「いい感じ」に撮ってく
れるそう。

▶�皮むき大成功！
　食リポもお任せ！

アカウント名：＠アカウント名：＠ imo.rakuimo.raku さんさん
撮影場所：撮影場所：保原地域保原地域
投稿日：投稿日：77月月 99日日

鮮やかに咲く花 、々い〜ない！

　「夕日と重なって空に大き
なランタンが下がってるよ
うに咲く " ヘメロカリス " が
とてもきれいでした」と撮
影者さん。花たちもうれし
そうに感じられる１枚です。

「＃いいないだて」を
つけて投稿しよう

皆さんが撮った、思わず「い〜ない！」
といいたくなる伊達の写真をお待ち
しています。
伊達市公式インスタ
グラムはこちら▶

問    秘書広報課広報広聴係
　 ☎ 575-1113

（左から）渡邉羽菜…平成21年生まれ。音楽を聴くことが好き。大橋松煌…平成21年生まれ。（左から）渡邉羽菜…平成21年生まれ。音楽を聴くことが好き。大橋松煌…平成21年生まれ。
TikTokやYouTubeを見るのが好き。菅野凛人…平成20年生まれ。マイブームは格闘技。TikTokやYouTubeを見るのが好き。菅野凛人…平成20年生まれ。マイブームは格闘技。
大橋松太郎…昭和59年生まれのイチゴ生産者。アイディアを次 に々実現する行動派。大橋松太郎…昭和59年生まれのイチゴ生産者。アイディアを次 に々実現する行動派。#16#16 大大
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＃幸せがじゅずつなぎになるリレートーク

　伊達市に住んでいる人が、今話したい人と対談し、実際につながりを作っていくコーナー
です。誰とどのようなことを話すのか、台本はありません。ご縁を大切にしている松葉園
の大橋松太郎さん。令和を生きる中学生に話を聞くため、母校を訪れました。おや？トー
ク相手に息子さんがいますが、緊張せずにトークは進んだのでしょうか。

トークを動画トークを動画
で見る▼で見る▼

次回のトーク： 馬場裕隆さん（光陽スタジオ）×大橋松煌さん、菅野凛人さん、渡邉羽菜さん

（撮影場所：霊山中学校）
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◀ オンエアの
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 Youtubeで
 見られます
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